

¿SABÍAS QUÉ? INFLACIÓN ALTA

Para diciembre de 2022. México concluyó el cierre de año con un aumento inflacionario; el 7,82% fue una cifra histórica. No se veía ese aumento desde el año 2000. Lo dio a conocer el Índice Nacional de Precios al Consumidor.

Estos indicadores posicionan a México por arriba de países como Venezuela o Chile, pero muy lejos de contar con economías como la de Irlanda, Estados Unidos o Suiza.

Referencia:

Darinka Rodríguez. 9 enero 2023. México cierra el 2022 con una inflación de 7,82%, la más alta en dos décadas. El País:
<https://elpais.com/mexico/economia/2023-01-09/mexico-cierra-el-2022-con-una-inflacion-de-782-la-mas-alta-en-dos-decadas.html>